

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成28年1月29日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 男女共生フェスティバル ミニチャリティーバザー出店のご報告
- (3) 布団・毛布など 寄付のお願い

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔1月21日（木）～1月27日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	8件	51,620円
内訳			
自由預託金		4件	27,400円
チャリティーボックス募金		2件	11,220円
誕生日献金		1件	3,000円
年末助け合い		1件	10,000円

今週の主な寄付は、愛知県立豊橋商業高等学校様より、地域の社会福祉の為に20,000円をお寄せいただきました。これは、11月に同校で行われた文化祭での売上金の一部をお寄せいただいたもので、毎年定期的にお寄せいただいております。

○品物の寄付は、食品、アルミ缶、牛乳パックなど、合計7件ありました。

これまでの放送の中でも、寄付のお願いをさせていただいております、書き損じ年賀はがきや官製はがきなどをお寄せいただいております。お寄せいただいた書き損じはがきや官製はがきは、切手に交換し豊橋善意銀行での郵送料へと充てさせていただいております。

引き続き、書き損じ年賀はがきや官製はがきなどの寄付をお願いしておりますので、ご家庭で眠っている未使用はがきや、書き損じはがきなどがございましたら、豊橋善意銀行へお寄せください。

(2) 男女共生フェスティバル ミニチャリティーバザー出店のご報告

今月、24日日曜日に、ライフポートとよはしで開催された、「第29回豊橋男女共生フェスティバル」に、豊橋善意銀行のミニチャリティーバザーを出店いたしました。

当日は、大変寒い天候の中多くの方にご来場いただき、豊橋善意銀行ミニチャリティーバザーでは10,610円の売り上げがございました。このミニチャリティーバザーの収益金は、豊橋善意銀行が行う地域の社会福祉活動へと活用させていただきます。

(3) 布団・毛布など 寄付のお願い

豊橋善意銀行では、福祉施設で使用するためや、生活困窮者の方へお渡しできるよう、皆様からお寄せいただきました、布団や毛布類などの備蓄を実施しておりますが、今年は、1月中旬の寒波襲来の影響もあり、布団や毛布の需要が多く、現在の備蓄分が不足している状況となってしまいました。特に、敷布団と掛け毛布の備蓄がほとんどなくなっている状況となっております。

ご家庭で、使われない布団や毛布などございましたら、ぜひ豊橋善意銀行へお寄せください。

これまで、来客用に仕立てたが、使わなかった布団や、ギフトでもらったまま使われない布団や毛布などをお寄せいただいております。皆様のご家庭で使われない寝具など、ございましたら、豊橋善意銀行窓口にお持ちください。